Hallo ...

Ich bin Jacqueline und lebe mit meiner Familie seit 2022 an der Algarve in Portugal. Wir genießen hier die Sonne und die Energie des Atlantiks.

Meine große Leidenschaft ist das LERNEN. Schon als Kind wollte ich immer Lehrerin werden.

Mein Motto: Frag mich was zum Lernen und ich habe die Antwort für dich.

Sprachen faszinierten mich dabei schon immer und so kam der Studiengang Übersetzung für Englisch und Polnisch auf mich zu. Doch mit dem Pauken von Vokabeln tat ich mich schwer. Es muss doch einfacher gehen mit dem Lernen. Nach meinem Studium kam die Erlösung: Lernen geht gehirngerecht!

So wurde ich Trainerin Sowie Sprachenlehrerin für gehirn-gerechtes Lernen und Lehren nach Vera F. Birkenbihl.

Hier kann ich mich mit meinen kreativen Lernmaterialien und Lernspielen austoben.

Mir kommen jeden Tag neue verrückte Ideen, wie man ein Lernthema kreativ und leicht lernen kann.

Ich freue mich, meine Ideen mit dir zu teilen und das Lernen für dich einfacher zu gestalten.

Jacqueline